

Das Wipptal und seine Seitentäler

05. – 08. Oktober 2025

Das Wipptal umfasst fünf Bergtäler - viel Fläche mit viel unberührter Natur. Viel los ist bei uns allerdings nicht, du befindest dich nämlich auf der ruhigen Seite der Stubaier- und Zillertaler Alpen. Du bist im Wipptal genau richtig, wenn dir eine gemütliche, kleine Alm oder Schutzhütte lieber ist als rambazamba, du gern auf einsamen Wegen wanderst, bis die Gedanken eigene Wege gehen oder du einfach mal auf einer Bank sitzen möchtest, um die Aussicht in völliger Ruhe zu genießen.



1. Tag | 05. Oktober | Anreise ins Wipptal



Wir fahren nach Osten, überqueren die Grenze bei Au und erreichen über das Bödele den Bregenzerwald und unser Kafi-Lokal in Au. Frisch gestärkt fahren wir über den Hochtannbergpass. Stationen wie Warth, Lech, Zürs und Arlbergpass sind unsere weiteren Durchgangsorte. Wir erreichen das Inntal und folgen dem Inn bis nach dem Roppentunnel. In Oetz werden wir zum Mittagessen erwartet. Anschliessend steigt die Strasse an hoch nach Küthai und runter ins Sellraintal. Von Innsbruck erreichen wir im Nuh Matrai wo wir für die nächsten drei Nächte im Parkhotel Matrei die Zimmer beziehen.

2. Tag | 06. Oktober | Rundfahrt ins Stubaital

Mit einem Reiseleiter kehren wir nochmals nach Innsbruck zurück. Nach einem Blick in die Wiltener Basilika, besteigen wir die Schmalspurbahn und fahren zum Teil auf der andern Talseite nach Fulpmes im Stubaital. Nach einem Spaziergang durch das schicke Dorf fahren wir weiter und besuchen das Dorf Neustift. Eine Einkehr in einer urigen Almwirtschaft runden das Programm ab. Nach der Rückkehr ins Hotel bleibt genügend Zeit die Annehmlichkeiten der Umgebung zu genießen.



3. Tag | 07. Oktober | Wipptaler Heimattälerrundfahrt



Bei dieser Rundfahrt lernen Sie drei oder sogar vier reizvolle Seitentäler des Wipptales kennen: das Gschnitztal, das Obernbergtal, das Schmirn- und/oder das Valsertal. Ein Mitglied der Gasgeberfamilie wird Sie begleiten und es besteht die Möglichkeit, eine kleine Wanderung zu machen. Ebenfalls darf natürlich eine Einkehr mit Almjause nicht fehlen.

4. Tag | 08. Oktober | Heimreise über die Silvretta Hochalpenstrasse

Nach einem gemütlichen Frühstück, vielleicht noch ein kleiner Spaziergang, verladen die Koffer und verlassen das Wipptal. Wir wollen aber nicht zu früh zu Hause sein, daher haben wir noch ein Highlight. Wir fahren den üblichen Weg bis Landeck, dann zweigen wir links ins Paznauntal ein und erreichen Ischgl, wo wir einen freien Mittagsaufenthalt einschalten. Anschliessend fahren wir über die Silvrettahochalpenstrasse die zahlreichen Kehren runter ins Montafon. Vorbei an Bludenz und Feldkirch kehren wir in die Schweiz zu unseren Einsteigeorte zurück.



Leistungen	<ul style="list-style-type: none">• Fahrt im modernen Reiseacar mit gewohntem Marti-Service• Strassen-, Maut- und Parkgebühren• Mittagessen 1. Tag• 3 Übernachtungen mit Frühstück und Nachtessen• Reisebegleitung an zwei Tagen• 1x Almjause• Musikalische Unterhaltung am Schlussabend
Nicht inbegriffen	<ul style="list-style-type: none">• Allfällige Eintritte zu weiteren Sehenswürdigkeiten• Übrige Mahlzeiten und Getränke
Nicht vergessen	Ausweis, Euro
Preis	<ul style="list-style-type: none">• DZ pro Person CHF 740.00• EZ-Zuschlag CHF 90.00
